

Les FARC-AP dénoncent une nécrose de inconstitutionnalité du pays



Bogota, La Havane, 10 février (RHC- EFE)- Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple, considèrent les structures du gouvernement comme nécrosées et ont demandé une réorganisation des institutions, dans un contexte marqué des révélations sur des présumées écoutes illégales de l'armée. Un des délégués de la guérilla, Jesús Santrich, a fait référence à l'annonce faite par le président colombien , Juan Manuel Santos, pour renforcer l'intelligence moyennant l'obtention d'équipements modernes et le renforcement de l'assistance étrangère. Les FARC-AP réalisent depuis 14 mois des conversations à La Havane avec l'exécutif colombien pour mettre fin à un conflit armé qui dure depuis plus d'un demi siècle.

Ce dirigeant de la guérilla a déclaré que ceci dénote une attitude à la défensive face à des faits graves qui indiquent l'état de nécrose dans laquelle se trouvent les institutions colombiennes.



Radio Habana Cuba